
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会の様子              パワーポイントを使用しての取組み発表     ワールドカフェ方式での意見交換の様子 

つ な が り だ よ り （令和 5年 3月 9日）第 104号 

http://www.facebook.com/usuki.city.kyoudou  臼杵市協働まちづくり（秘書・総合政策課）facebookページ 

https://usuki-job.com/ 「暮らしナビ」 からも地域情報、うすき暮らしの魅力を発信しています。ぜひ、ご覧ください！！ 

日頃から臼杵とつながり、応援していただきありがとうございます。  

１月、２月があっという間に過ぎ去り、３月を迎えました。年度末に差し掛かり、皆さんお忙しいこと

と存じますが、体調に気をつけてお過ごしください。 

さて、３月１３日以降、マスク着用の考え方が緩和され、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個

人の判断に委ねることになるようです。ただ、周囲に感染を広げないために、医療機関を受診する場

合や通勤ラッシュなどの人が混み合うような場面では引き続きマスクの着用が推奨されます。また、

ご自身から感染を守るために、重症化リスクの高い方が感染拡大時に混雑した場所に行く時はマス

ク着用が効果的であるといわれております。 

感染状況も少しずつ落ち着いてきているものの、３年ぶりにインフルエンザの感染が広がっている

ようですので、引き続き感染予防対策が必要ですね。 

３年ぶりに「地域振興懇談会」が開催されました！ 

２月１６日（木）、コロナ禍で近年開催を見合わせていた「地域振興懇談会」が３年ぶりに開催されました。

全１８地域の振興協議会が組織されて一堂に会するのは今回が初めてでした。久しぶりの開催というわけ

で、まずは各地域の取組み発表を行いました。コロナ前に取り組んでいたものや、コロナ禍に対応した新規

のイベント、今年度３年ぶりに復活したイベントなどの紹介を行い、各地域の特色を発表する場となりました。 

また、後半は取組み発表を踏まえて「ワールドカフェ」と呼ばれる方式で意見交換会を行いました。これは、

１８台のテーブルを用意し、各地域のどなたかが１人が席に残り、自身の協議会の活動を紹介します。残りの

参加者は各テーブルを回り、他の地域の活動を聞き、意見交換をするものです。久しぶりにお会いする人や

初めて本懇談会に参加する人もいたため、この方式で上手くいくのかなという不安があったのですが、そんな

心配はすぐに吹き飛びました。皆さん積極的に各テーブルを回って意見交換をし、それをメモ用紙に書き込

むなどして他地域の活動を吸収しておりました。 

このような懇談会を実施することで、協議会同士の横のつながりが構築され、地域間交流のきっかけづくり

になると考えます。これを機に、“どこかの地域と地域が共催でイベントを実施する”という風になればすごく

良いなと思います。また、他の地域の活動を知ることで、“自分たちの協議会でも少し形を変えれば実施でき

るかもしれない”などのヒントを貰える場になればいいなとも思います。 

来年度は年２回の開催を目指すとともに、臼杵地域と野津地域それぞれでブロック別の連絡会議を実施す

る予定にしています。引き続き、地域活動のサポートや地域間交流を推進していきたいと思います。 

https://usuki-job.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↓隊員専用ページ↓ ≪お問い合わせ先≫    

臼杵市 地域力創生課 

TEL：0972-86-２７３３ 

Email：kyoudou@city.usuki.lg.jp 

協働まちづくり Gr 
↓Facebook↓ ↓暮らしナビ↓ 

２月１５日（水）、田野地区振興協議会の女性部部会が姫島村で 

研修を行いました。これは「いのこ」と呼ばれる農産物等の直販所 

を運営している本協議会の女性部会が毎年先進地の視察研修を 

行っているのもので、最近はコロナ禍で中止となっていたため３年 

ぶりの開催となりました。 

短い時間でしたが、車海老の養殖場やジオパークの資料館を 

見学し、現地のガイドさんに姫島村の概要を説明していただきながら島内を回りました。街全体がコンパ

クトで、コワーキングスペースを設置し、IT 企業を誘致したり、観光での移動は電気自動車をレンタルで

きるようにしたりと先進的な取り組みがいくつもあり、とてもいい研修となりました。 

南津留地区を皮切りに、令和３年度より臼杵ケーブルネットで

撮影・放送を開始した「美しのさんぽ道」が１月の田野地区の撮

影をもって、１８地区すべての振興協議会を回り終えました！打

合せの段階から参加しており撮影にも極力参加していたためす

ごく達成感があります・・・！ 

来年度以降も引き続き放送してくださるようなので、２周目は

前回撮影していないエリアや地域振興協議会をさらに深堀りし

てもらえるような番組になればなと考えております。過去の放送

回は YouTube に随時アップロードされていますので、まだご覧

になったことのない方は「臼杵ケーブルネット」で検索してみてく

ださい(^▽^)/ 

下南地域の河津桜が見頃を迎えております。ここは、

振興協議会たていしの皆様が１年を通して草刈りや植樹

などの管理を行っており、毎年多くの方が来場される春

のお花見スポットです。 

この河津桜は「不欠（ふかん）桜」と呼ばれ、親しまれて

います。名前の由来となっているのは、昔この地域にい

た「疋田不欠さん」という方です。不欠さんは、臼杵川の

氾濫などで穀物の収穫ができずに困窮していた農民た

ちの救済にご尽力されたそうで、地域の偉人として語り

継がれています。 

今後も振興協議会たていしの方々が中心となってこの

不欠桜を地域で大切に守っていってほしいですね。 
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